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Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete Anfrage des Abgeordneten Brosz, Freundinnen und 

Freunde Nr. 2377/J, wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 4: 

Nein. Derartige finanzielle Leistungen des Bundes sind in den veterinärrechtlichen Vorschrif - 

ten nicht vorgesehen. 

 

Zu Frage 5: 

Nein. Reisebüros sind gewerbliche Unternehmen, die nicht der Aufsicht durch mein Ressort unter - 

liegen. 

2322/AB XXI. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




